

Bericht der Geschäftsprüfungskommission (GPK) zur Wahl der Revisionsstelle für die Geschäftsjahre 2015 ff.

Bericht an den Einwohnerrat

Die GPK beschäftigte sich mit der Wahl der Revisionsstelle für die Geschäftsjahre 2015 ff. und liess sich vom Finanzchef der Gemeinde, Herrn Reto Hammer, über das durchgeführte Submissionsverfahren orientieren. Sechs Revisionsstellen wurden angeschrieben, von welchen drei eine Offerte vorlegten. Der Gemeinderat empfiehlt dem Einwohnerrat die Wahl der Firma BDO AG.

Das Submissionsverfahren

Das Submissionsverfahren wurde aus Sicht der GPK korrekt durchgeführt.

Die Revisionsstelle

Die Offerten der drei eingereichten Firmen sind sich grösstenteils sehr ähnlich. Auf Grund der Referenzen, dem Profil des vorgeschlagenen Leiters des Revisionsteams sowie den Erfahrungen in vergleichbaren Gemeinden der Region unterstützt die GPK den Vorschlag des Gemeinderats.

Für die GPK als oberste Aufsichtsbehörde im Auftrag des Einwohnerrats ist es zentral wichtig, wie bisher einen direkten Draht zur Revisionsstelle zu haben und im Rahmen der Revisionsstätigkeit mit eigenen Aufträgen an sie gelangen zu können. Dies ist gemäss vorgelegtem Revisionskonzept der BDO gewährleistet und mit einer bestimmten Anzahl Manntage definiert.

Antrag

Die GPK unterstützt den Antrag des Gemeinderats, mit der Firma BDO AG für die Geschäftsjahre 2015 und 2016 für die Revision einen Vertrag abzuschliessen. Dieser wird sich dann bis auf Widerruf automatisch verlängern, längstens aber für eine Dauer von insgesamt 8 Jahren.

Riehen, 18. September 2014

Im Namen der Geschäftsprüfungskommission:



Dr. Christian Griss, Präsident